

『時事直言』 No.1474 2021年5月26日

[HP] <http://chokugen.com/>

[FAX] 03-3956-1313

[mail] info@chokugen.com

[twitter 日本語] [t_masuda2019/](https://twitter.com/t_masuda2019)

[twitter 英語] [T_Masuda_eng/](https://twitter.com/T_Masuda_eng/)

[instagram] [t_masuda2019/](https://www.instagram.com/t_masuda2019/)

[Youtube] 増田俊男チャンネル/



時事評論家 増田俊男

アメリカの意志は「資本の意志」！

先般米国務省が日本への渡航警報レベルを最高4の旅行禁止勧告レベルに上げた。

日米のコロナ災害の5月25日現在の実態は下記の通り:

感染者数	アメリカ	33,143,662	日本	720,617(アメリカの46分の一)
死亡者数		590,320		12,925(アメリカの45分の一)
1日の感染者数		25,925		4,970(アメリカの5分の一)

アメリカは日本の人口の2.4倍だから、もし日本政府がアメリカ並みのコロナ対策をしていたなら日本の感染者数は $720,617 \div 2.4 = 300,278$ 人になるところだが、実際現在の日本の感染者数はアメリカの110分の一。

人口1,400万人の東京1日の感染者数は500名プラスマイナス、人口約800万人のニューヨーク1日の感染者数は3,000人プラス。

数字(事実)からすれば米国務省は日本への渡航を奨励すべきであり、日本はアメリカへの渡航を禁止すべきである。

事実に反することを事実以上に誇張するのは間違いなく「政治」である。

従って米国務省が全く事実に逆行する対日渡航禁止勧告を出したのは「政治」以外の何物でもない。

「資本の意志」はアメリカ株式会社に日本の富の略奪を命じている。

「資本の意志」が、アメリカに対日渡航奨励をすべきところを反対に禁止させる深い罠を「増田塾」(インターネット国際政経塾)で説明する。

本日26日から28日まで無料にて「増田塾」の「さわり」を「グレートリセット」(政治・経済セットし直し)として配信します。(日本時間26日午後1時過ぎごろ)

ところで「小池百合子」が、なんとなく浮上してきました。

これも米国務省(外務省)の対日渡航禁止勧告に大いに関係あり!

読者の皆様、奪うのと、奪われるのとどっちが好きですか?

余計な金も時間も使わず、「負けて勝つ」こともあることをお忘れなく!

★Youtube「増田俊男チャンネル」にて毎日動画配信中!

視聴方法: Google、Yahoo などから「増田俊男チャンネル」を検索して下さい。

増田俊男の「ここ一番!」大好評配信中!

投資にビジネスに一番役に立つ「ここ一番」。

「明日では遅過ぎるナウな情報」をその場で必ずお送りします。

現在、増田俊男の「ここ一番!」をFAX又はe-mailにて配信しております。

詳しいご案内、お申込みについてはマスダ U.S.リサーチジャパン(株)Tel: 03-3956-8888、

HP: www.chokugen.com まで。

「時事直言」の文章及び文中記事の引用をご希望の方は、
事前にマスダ U.S.リサーチジャパン株式会社 (FAX: 03-3956-1313) までお知らせ下さい。